

Les nouvelles du **SUD**

Brest 2 Rue Amiral Nielly, tel 02 98 05 12 93.

Quimper 33 av de la Libération, tel 02 98 53 04 16

sud.education29@laposte.net

Permanences : Quimper, Brest, mardi et jeudi

site : <http://sudeducation29.infini.fr>

Grève le 7 octobre pour nos salaires, nos conditions de travail. A Paris le 19 Octobre pour défendre l'école publique !

Suite à l'appel du collectif unitaire national, l'AG de SUD éducation a décidé d'appeler tous ceux qui veulent défendre l'école publique à participer à la manif du 19 octobre 2008 à Paris. **Vous trouverez en fichier joint les modalités d'inscription (et de souscription pour ceux/celles qui ne peuvent pas monter).**

Une seule manif ne suffira pas à faire revenir Darcos et Sarkozy sur leur politique. La politique actuelle en matière d'éducation et plus largement la liquidation programmée des services publics, comme c'est le cas à la Poste actuellement, nous contraint à envisager le recours à la grève. L'annonce de la suppression de 13500 postes renforce notre détermination.

Des réunions publiques intersyndicales avec la CGT Educ'action, le SNES, SUD éducation sont programmées pour se mobiliser, discuter et défendre l'école publique : Brest (maison des syndicats) et Quimper (Halle Saint François) le 7 octobre, à 10h.

Public, privé, tous ensemble en grève le 7 octobre

Le 7 octobre 2008, les organisations CFDT, CFE-CGC, CGT, FSU, Solidaires et UNSA appellent les salariés à participer massivement à la journée d'action syndicale mondiale pour le travail décent à l'initiative de la Confédération Syndicale Internationale. Une mobilisation d'ampleur est nécessaire pour défendre les libertés, développer les solidarités et faire reculer la précarité et la pauvreté.

Le "travail décent" ?

La notion de « travail décent » a été promu initialement par l'Organisation internationale du travail (OIT) en 1999. Cette notion se compose de 4 éléments : l'emploi, les droits, la protection et le dialogue.

Le droit à un travail décent est d'actualité dans les pays « émergents » mais aussi en Europe et en France.

Cela ne concerne pas que les "sans-papiers", les "sans-toit", les "nouveaux pauvres" qui pèsent pour 8 millions dans la population française. Ces dernières années ont vu se développer la précarité, la casse du Code du travail, les coups de boutoir dans la protection sociale (franchises médicales, réforme des retraites), une baisse continue du pouvoir d'achat...

Quant au dialogue social, il faut beaucoup d'imagination pour trouver cette disposition chez le ministre Xavier Bertrand, lorsqu'il démantèle les 35 heures...

- **Pour des emplois de qualité pour toutes et tous,**
- **Pour des hausses de salaires uniformes (la même somme pour tous car les hausses en pourcentage favorisent les gros salaires),**
- **Pour l'amélioration des conditions et de la durée du travail respectant la santé et la dignité des personnes,**

Tout-e-s en grève mardi 7 octobre
Rassemblements à 11h à Brest, Quimper,
Quimperlé, Morlaix.